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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１ 秦　　邦　雄
（無会派）

１　防災力の向上について
　(1) 住宅の耐震化の推進
　　(ｱ) 旧耐震基準の住宅に関しての状況は。
      ・住宅戸数、うち耐震化済みの戸数
      ・耐震化に係る補助件数・金額
　　(ｲ) 新耐震基準と２０００年基準の住宅戸数は。
　　(ｳ) 耐震化を促進する施策を推進する考えは。
      ・新耐震基準住宅を対象とした耐震化の促進
　(2) 市内及び避難所・病院等までの水道管の耐震化
　　(ｱ) 市内全域における耐震化の状況は。
　　(ｲ) 総合振興計画に掲げる２０２７年度目標値２６．６％達
　　　成に向けては。
　　(ｳ) 指定避難所・病院等災害時の重要拠点までの耐震化の状
      況は。
  (3) 避難所における障がい者支援
　  (ｱ) 近年の災害からの教訓は。
　　(ｲ) (ｱ)に関する市の取組状況は。
　　(ｳ) 福祉避難所の状況は。
      ・設置目的
      ・設置場所と避難可能者数
      ・内閣府の「福祉避難所の確保・運営ガイドライン（令和
        ３年５月改定）」への取組状況
      ・平時からの取り組み
      ・問題点・課題とその取組状況

市長
副市長
担当部長

２　蓮田市公共施設等総合管理計画の早期見直しについて
　(1) 総合管理計画と実際の事業費・工事費との乖離額について
　　(ｱ) 乖離が概ね１億円以上あるものは。
  (2) 早期見直しについては。

市長
副市長
担当部長

３　次期蓮田市総合振興計画の前倒し策定について
　(1) 第５次計画の改定における考え方は。
　(2) 次期計画の前倒し策定の考えは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

２ 鈴　木　貴美子
（公明党）

１　子宮頸がん検診と予防ワクチンについて
　(1) 現在の検診状況は。
　(2) 令和６年４月から導入されるＨＰＶの感染を調べる検査に
　　ついては。
　(3) ＨＰＶ検査のみを単独で行うのはいかがか。
　(4) 受診率向上のための取り組みは。
　(5) 予防ワクチンのキャッチアップ接種について
　　(ｱ) 接種状況は。
　　(ｲ) 接種対象者への今後の周知については。
　(6) ＨＰＶワクチンを接種する男性に対して、接種費用を助成
　　するのはいかがか。

市長
担当部長

２　乳幼児健診について
　(1) 乳幼児健診の現在の実施状況は。
　(2) ５歳児健診について
　　(ｱ) 実施についての考えは。
　　(ｲ) 就学時健診までの期間に必要ではないか。
　　(ｳ) 発達障がいの診断や生活指導ができる医師や保健師等、
　　　専門家の確保は。
　　(ｴ) 所見が認められた場合、必要な支援につなげるフォロー
　　　アップ体制は。

市長
担当部長

３　安心できる学校健診について
　(1) 現在の健診状況は。
　(2) 児童生徒等のプライバシーや心情に配慮した健康診断実施
　　のための環境整備については。
　(3) 正確な検査・診断のために、視触診等が必要な場合、事前
　　に児童生徒、保護者への説明については。

市長
教育長
担当部長

４　子どもを性犯罪の被害者にも加害者にもさせないためのＡＩ
　アプリの活用について
　(1) 児童生徒のスマートフォン所持状況は。
　(2) 愛知県警等が開発したＡＩアプリ「コドマモ」について周
　　知・啓発するのはいかがか。
　(3) 学校配布の学習用タブレット端末に「コドマモ」アプリを
　　インストールするのはいかがか。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

３ 榎　本　菜　保
（日本共産党）

１　親なき後の障がい者の暮らしの場を
　(1) 旧小児医療センター公舎跡地活用について
　　(ｱ) これまでの県との協議の状況は。
　　(ｲ) 旧小児医療センター公舎跡地の現状は。
　(2) 今後の市の取り組みについて
　　(ｱ) 市の位置づけは。
　　(ｲ) 一般定期借地権の詳細は。
　　(ｳ) 関係者や地域住民との関わり及び今後の流れは。

市長
担当部長

２　市民の健康を守る助成制度の充実を
　(1) 帯状疱疹ワクチン接種の助成について
　　(ｱ) ワクチン接種の効用の認識は。
　　(ｲ) 市民の声は。
　　(ｳ) 国・県・他市町村の助成の動向は。
　　(ｴ) ワクチン接種費用助成の実施は。
  (2) 妊婦歯科健診助成について
　　(ｱ) 妊婦歯科健診の必要性の認識は。
　　(ｲ) 現在の取り組みは。
　　(ｳ) 国・県・他市町村の助成の動向は。
  　(ｴ) 妊婦歯科健診助成の実施は。
　

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

４ 木佐木　照　男
（新風会）

１　教科書採択について
　(1) 教科書改訂とは何か。
　(2) 教科書が改訂される理由は。
　(3) 何年ごとに改訂されるのか。
　(4) 中学校教科書の採択について
　　(ｱ) 調査員は何人か。
　　(ｲ) 調査員の選任の方法は。
　　(ｳ) ４年ごとに異なる調査員が任命されるのか。
　　(ｴ) どのような観点から調査項目を指定しているか。
　　(ｵ) 調査報告書はいつ頃に提出されるのか。
　　(ｶ) 調査報告書が提出された後、どのように採択されるの
　　　か。
　　(ｷ) 蓮田市教育委員会は何を最も重視して選ぶのか。
　(5) 学習者用デジタル教科書のメリットとデメリットは何か。
　

市長
教育長
担当部長

２　学校教育を取り巻く現状と課題について
　(1) 本市の学力向上への取り組みは。
　(2) 学校・家庭・地域の連帯は。
　(3) 教育施設の整備予定は。
　
　

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

５ 山　田　孝　夫
（公明党）

１　電動キックボードについて
　(1) 登録状況は。
　(2) 安全啓発の取り組みは。
　(3) 課題は。

市長
副市長
担当部長

２　難聴者支援について
　(1) 軟骨伝導イヤホンについて
　　(ｱ) 認識は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 市の窓口への配備の考えは。

市長
副市長
担当部長

３　防犯カメラについて
　(1) 防犯カメラの認識について
　　(ｱ) 防犯の効果は。
　　(ｲ) 犯罪の抑止力は。
　　(ｳ) 犯罪検挙との関連は。
　(2) 公共施設における防犯カメラの設置状況について
　　(ｱ) 設置の目的は。
　　(ｲ) 設置場所は。
　　(ｳ) 設置台数は。
　　(ｴ) 設置コストは。
　　(ｵ) 課題は。
　　(ｶ) 今後の設置予定は。
　(3) 通学路における防犯カメラの設置について
　　(ｱ) 設置状況は。
　　(ｲ) 設置要望の状況は。
　　(ｳ) 今後の設置予定は。
　(4) 防犯カメラの設置補助について
　　(ｱ) 防犯カメラ設置費用助成の考えは。
　(5) 防災無線で認知症の方を捜す際に、防犯カメラの活用がで
　　きないか。
　(6) 埼玉県の第４期防犯のまちづくり推進計画における防犯カ
    メラの設置の認識は。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

６ 湯　谷　百合子
（無会派）

１　サブアリーナ建設について
　(1) パルシー建設検討時にサブアリーナ建設計画も入っていた
    が、サブアリーナは否決されたことについて
　　(ｱ) 否決となった理由は。
　(2) 令和４年３月議会において、サブアリーナ建設は十分な審
　　議がされたと言えるか。
    (ｱ) 審査に必要な資料の提出がない状況で、委員会に審査を
      求めた理由は。
　　(ｲ) 委員会で十分な審査がされたといえるかどうか。
　(3) 令和４年度蓮田市一般会計予算に対する附帯決議について
　　(ｱ) 広く市民の意見を求めることをどのように実施したの
      か。
　(4) 平成２３年(１３年前)に提出されたサブアリーナ建設の要
　　望書と市民意識調査結果の市民要望は、施策の決定にどう生
　　かされたか。
　　(ｱ) サブアリーナ建設の要望は市民意識調査の要望にはほぼ
      出ていないが、施策決定の中でどう位置づけられたのか。
　(5) 今３月議会に「サブアリーナ建設の凍結を求める要望書」
    が提出された。市長の考えは。
　

市長
担当部長

２　市民意識調査の取り扱いについて
　(1) 市民意識調査における上位の要望について、市はどのよう
    に施策に取り入れるのか。
　(2) 事業の優先順位は、市民ニーズだと思うが、優先順位をど
    のように決定しているのか。
　

市長
担当部長

３　災害時の避難所としてのサブアリーナと小中学校体育館につ
　いて
　(1) サブアリーナに避難できる市民の数と小中学校体育館に避
　　難できる市民の数は。
　(2) 国からの避難所整備にかかる補助金の種類は。
　(3) 小中学校体育館のトイレ整備が終わっている学校は。
　(4) １３校全ての体育館のエアコン設置とトイレ整備に必要な
   経費は。

　

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月８日（金）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

７ 豊　嶋　　遥
（はすだ政和会）

１　災害時用公衆電話（特設公衆電話）について
　(1) 設置の状況は。
　(2) 点検の状況は。
　(3) 災害発生時の運用は。
  (4) 市民への周知は。

市長
副市長
担当部長

２　３Ｄ都市モデル（Project PLATEAU）について
　(1) ３Ｄ都市モデル（Project PLATEAU）とは。
　(2) 実証実験の概要は。
　(3) 実証実験の結果は。
　(4) 今後の取り組みは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１１日（月）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

８ 深　田　康　孝
（日本共産党）

１　介護保険法の改正に伴う問題点について
  （訪問介護事業所の基本報酬引き下げによる市内事業所への影
   響など）
　(1) 老健、介護医療院について
　　(ｱ) 現状は。（施設概要、施設数）
　　(ｲ) 部屋代の利用者負担は。（施行日、負担予定額）
　(2) 市内施設入居者の光熱水費負担について
　　(ｱ) 施行日は。
　　(ｲ) 光熱水費負担は市内の全ての施設が対象か。
　(3) 市内のサービス付き高齢者向け住宅について
    (ｱ) 現状は。（施設概要、施設数）
　　(ｲ) 上記の住宅が増えた場合の課題は。
  (4) 市内の要介護認定者について
    (ｱ) 現状は。（人数、推移）
　　(ｲ) そのうち実際に給付を受けている人数は。
  (5) 市内訪問介護事業所について
    (ｱ) 現状は。（事業所数、推移）
　　(ｲ) 事業所職員や利用者からの苦情は。
  (6) 市内の高齢者虐待について
    (ｱ) 在宅、施設での高齢者虐待の情報は。
　　(ｲ) 高齢者虐待への対応は。

市長
副市長
担当部長

２　市民の足を守る取り組みについて
　(1) 市内の公共交通について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 廃止バス路線については。
　　(ｳ) モビリティマネジメントについては。
  (2) 公共交通体系調査について
    (ｱ) 内容は。
　　(ｲ) 調査結果は。（時期、周知）

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１１日（月）
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令和６年３蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

９ 高　橋　健一郎
（公明党）

１　大規模災害時の対応について
　(1) 蓮田市におけるトイレトレーラーの導入予定は。
　(2) 市内の災害廃棄物一時保管場所は。

市長
担当部長

２　蓮田松韻高校までのバス路線延伸計画について
　(1) 現状
　(2) 課題
　(3) 今後の考え方
　

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１１日（月）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１０ 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

１　高虫西部地区産業団地整備による地域活性化について
　(1) 進捗状況及び今後の予定について
　　(ｱ) 市街化区域編入告示後の流れは。
　　(ｲ) 水害対策調整池の整備方針は。
　　(ｳ) 企業立地時における画地設定は。
　　(ｴ) 調整池の公園化など、市民にとって有効利用となる整備
      は。
    (ｵ) 蓮田市としての地域活性化につながる施策は。

市長
担当部長

２　蓮田市の農業振興について
　(1) 現状と課題は。
　(2) 対応策について
　　(ｱ) 就農者数減少に対する方策は。
　　(ｲ) 梨の営農継続に対する方策は。
　　(ｳ) 農業における企業参入の考えは。
　(3) 学校教育における農業に関する取り組みは。
　(4) 将来に向けた農業施策の展望は。

市長
教育長
担当部長
農業委員会事
務局長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１１日（月）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１１ 関　根　香　織
（はすだ政和会）

１　子育てと就労の両立に向けた支援
　(1) 保育園の待機児童対策
　　(ｱ) 年齢別待機児童数の現状
　　(ｲ) 待機児童解消に向けた取組み
    (ｳ) 今後の確保方策
　(2) 学童保育所の待機児童対策
　　(ｱ) 年齢別待機児童数の現状
　　(ｲ) 学校施設の活用に係る検討
    (ｳ) 今後の確保方策
  (3) 放課後子供教室の活用
    (ｱ) 現在の実施状況
    (ｲ) 今後の予定
　(4) 次期子ども・子育て支援事業計画策定に向けた取組状況
　　(ｱ) 保育園に係るアンケート項目
　　(ｲ) 学童保育所に係るアンケート項目

市長
教育長
担当部長

２　蓮田南中学校校舎の長寿命化改修に向けて
　(1) 設計業務における進捗状況
　(2) 仮設校舎の設置に係る検討状況
　(3) 付帯する施設の対応（体育館・プール等）
　(4) 学校生活への影響
　　(ｱ) 授業や学校行事への影響
　　(ｲ) 部活動への影響
　　(ｳ) 生徒や教職員への負担軽減策
　

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１１日（月）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

関　根　守　男
（はすだ政和会）

１　蓮田サービスエリア改築計画及び蓮田スマートインターチェ
　ンジ（下り線）について
　(1) 現在の状況
　(2) 今後の予定
　

市長
担当部長

２　国際興業バス路線について
　(1) 現在の状況
　(2) 今後の予定

市長
担当部長

３　橋梁の長寿命化について
　(1) 現在の状況
　(2) 課題
　(3) 今後の予定

市長
担当部長

４　市道１３３５号線、１３６２号線道路改良事業について
　(1) 現在の状況
　(2) 課題
　(3) 今後の予定

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）

１２

発言日 ３月１２日（火）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１３ 武　藤　康　史
（市民クラブ未来）

１　令和６年度蓮田市一般会計予算について
　(1) 財源について
　　(ｱ) 令和６〜７年度における起債の見通し及び積立金等（一
　　　般会計４基金）の取り崩し使途は。
　　(ｲ) これら債務増や積立金等取り崩しによって蓮田市の財政
　　　状況（健全度等）にどのような影響を与えると考えるか。
　　(ｳ) 積立金等の取り崩し限度、使途の優先順位について現時
　　　点での考え方は。
　　(ｴ) 直近（令和３〜５年度）において積立金等の増額を可能
　　　とした財政上の要因は。
　　(ｵ) 今後１０年間を見通した公共施設等整備計画に必要な資
　　　金の財源確保をどのように行うのか。
　(2) 市活性化の課題について（３か年実施計画事業への予算措
　　置と今後行う実施業務の内容を伺う。）
　　(ｱ) 拠点地域づくりの推進(３か年実施計画における事業番
　　　号１９４)
　　(ｲ) 教育機関・民間企業等連携(２２３、２２４)

市長
教育長
担当部長

２　市民接点の充実強化について
　(1) 広聴活動と市民対話について
　　(ｱ) 令和４年度以降の市民対話の実施状況と民意把握の評価
　　　は。
　　(ｲ) 市民意識調査を今後多様化・多頻度化する考えは。
　(2) ＤＸ推進に伴う市民接点の利便性向上について
　　(ｱ) 現在までの検討・実施状況と今後の方向性は。
　　(ｲ) 業務分掌移管に伴う政策的なＤＸ推進の要諦は。
　　(ｳ) 蓮田市ＬＩＮＥの活用による市民の利便性の向上と行政
　　　効率化については。
　

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１２日（火）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１４ 諸　根　善　昭
（日本共産党）

１　中央公民館利用者の市営駐車場の使用料は無料に
　(1) 中央公民館利用者からはどのような声が寄せられている
　　か。
　(2) 市としてはどのような対応を考えているか。
　(3) 社会教育法第２０条に照らし、中央公民館利用者の活動の
　　実態を踏まえて、市営駐車場の使用料は引き続き無料にすべ
　　きと考えるがどうか。

市長
教育長
担当部長

２　能登半島地震の教訓を踏まえ蓮田市地域防災計画の総点検を
　(1) 石川県地域防災計画の想定を大きく超えた能登半島地震の
    被害をどう受けとめているか。
　(2) 蓮田市地域防災計画で想定している主な災害とその規模
    は。
　(3) 避難所の運営方針及び併設されている防災倉庫の備蓄の状
    況は。
　(4) 避難所外避難者、在宅避難者への対応は。
  (5) 自主防災組織の現状と市の援助は。
  (6) これまでの全国での災害の教訓を踏まえ、避難所のあり方
    の見直しと万全の備蓄をすべきと考えるがどうか。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１２日（火）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１５ 齋　藤　　齊
（市民クラブ未来）

１　自主財源の確保について
　(1) 広報はすだ等の広告料収入について
　　(ｱ) 年間広告料収入は。
　　(ｲ) 広告料収入は現状のままで良いのか。
　　(ｳ) 有料看板など広告料収入を増やすための対策は。
　(2) 下水道マンホール広告について
　　(ｱ) 所沢市では、その広告料収入は年間７００万円を超えて
　　　いるが、それをどう見るか。
　　(ｲ) 所沢市の成功を受けて、追随する自治体も相次いでいる
　　　が、その考えは。
　(3) パルシー及びハストピアにネーミングライツを導入する考
　　　えは。

市長
担当部長

２　水道管の耐震化について
　(1) 震度６強程度の地震に耐える水道管の耐震化率について
　　(ｱ) ２０２１年度末時点、全国平均で基幹的な水道管の耐震
　　　化率は４１．２％となっているが、市は何％か。
　　(ｲ) 国は２０２８年度末までに基幹管路の耐震適合率の目標
　　　を６０％としているが、市の目標は。
　　(ｳ) 市の目標達成まで、あと何年要するか。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１２日（火）
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令和６年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１６ 菊　池　義　人
（市民クラブ未来）

１　消防行政について
　(1) 火災対応等について
    (ｱ) 令和５年中の火災件数及び出動件数は。
    (ｲ) 火災件数の推移は。
    (ｳ) 火災対応の課題は。
　(2) 救急業務について
    (ｱ) 令和５年中の救急自動車の出動件数は。
    (ｲ) 救急自動車出動件数の推移は。
    (ｳ) 救急業務の課題は。
　(3) 隊員の労働環境について
    (ｱ) 現在の勤務体系と課題は。
    (ｲ) カウンセリングなどのメンタルケアなどはどのように
      行っているのか。
　(4) 消防広域化について
　  (ｱ) 県内の消防広域化の現状は。
　　(ｲ) 市が消防広域化しない理由は。
　　(ｳ) 近年での広域化の検証状況は。
　　(ｴ) 今後の方針は。

市長
副市長
消防長

２　蓮田市小中学校施設長寿命化計画及び給食棟、体育館エアコ
　ン設置について
　(1) 小中学校施設長寿命化計画の実施計画に対する進捗状況及
　　び課題は。
　(2) 各学校施設の改修時期の内部目標は。
　(3) 蓮田南中学校の次にどの学校の大規模改修を行うか。
　(4) 長寿命化計画の見直しはいつ行うか。
　(5) 昨年の猛暑の経験を踏まえ給食棟、体育館エアコンの設置
　　は急務と考えるが、市の計画は。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１２日（火）
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